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会   議   録  

会 議 の 名 称 令和６年度第２回行田市女性活躍推進ネットワーク会議  

開 催 日 時 令和７年２月２１日（金）  

開会：午前１０時００分・閉会：午前１１時１０分  

開 催 場 所 行田市男女共同参画推進センター  学習室  

出席者（委員） 

氏 名 

岡田恵美委員、松原絵里委員（吉澤篤人委員代理）、井田大樹委員、

根岸陵委員（根岸桃子委員代理）、西田信子委員、  

早川美恵子委員、佐野和美委員、井上文子委員（座長）、  

髙橋晃代委員、宮崎理恵委員、黒澤麻美委員、大淵大輔委員、  

新坂捺月委員     （名簿順、敬称略）  

欠席者（委員） 

氏 名 

加藤裕隆委員、蒲生哲男委員、坂詰恭子委員、中元良成委員、  

瀬山紀子委員、川鍋和史委員  

事 務 局 野辺博彦（課長）、堀口修司（所長）、吉田裕子（主任）  

会 議 内 容 

（１）報告事項  令和６年度女活躍推進事業について  

（２）協議事項  令和７年度女性活躍推進事業計画案について  

（３）その他  

会 議 資 料 

・会議次第  

・行田市女性活躍推進ネットワーク会議委員名簿  

・令和６年度女性活躍推進事業実施報告書  

・令和６年度女性活躍推進に関するその他の事業実施報告書  

・令和７年度女性活躍推進推進事業計画（案）  

・男女共同参画推進事業チェックリスト  

・メールアドレス登録のお願い  

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴者  ２名  

会  確   

議  

録  

の  定  

確  定  年  月  日  主  宰  者  記  名   

令和７年３月２７日  井上  文子  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

司会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

議長  

 

 

 

 

 

西田委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

議長  

・開会。  

・新任委員の自己紹介  

・配布資料の確認。  

・本日の会議は、個人情報を取り扱う予定がないことから、原則公  

開とさせていただく。また、会議録については、委員名を明記の

上、市政情報コーナー及び市ホームページにおいて公開させて

いただく。  

・本日の傍聴希望者は２名。  

・議長選出。  

 

・議事（１）報告事項について説明を求める。  

 

・報告事項についての説明  

 

・年を経るごとに報告内容がわかりやすくなっている。今回の報

告書では、人数やアンケート結果がそれぞれの講座に対して記載

されており、非常に見やすい。また、お弁当づくり講座の対象年齢

が引き下げられており、当会議での意見が大切にされていることを

実感した。  

 

・ＬＩＮＥでの申込受付を開始したところ、キャンセル待ちになるほ

ど参加者が増えたとある。新しい方法を取り入れ、成果を上げるこ

とができたのはとても意義のあることである。講座の前にはＳＤＧ

ｓの説明を行い、後にはアンケートも実施しているため、理想的な

構成であるように思う。  

・お弁当づくり講座のアンケート結果から、ＤＩＹ講座も需要がある

のではないかと感じた。ものづくりは男性がやるものだという意識

の解消を目的として企画するのはどうか。  

 

・ラク家事講座に参加した男性の年齢層はどれくらいであったか。  
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事務局  

 

議長  

 

 

事務局  

 

議長  

 

岡田委員  

 

 

 

事務局  

 

 

西田委員  

 

 

 

 

 

 

議長  

 

 

黒澤委員  

 

 

 

 

・参加した３名とも６０代前後であった。  

 

・他に意見がないようであれば、議事（２）協議事項について事務

局に説明を求める。  

 

・協議事項の説明  

  

・意見や質問、講座内容の提案等はあるか。岡田委員、いかがか。  

 

・内容が未定ということであれば、後日メール等により案を募集する

のはどうか。委員の意見が反映されるのは望ましいことなので、来

年度の事業についてもぜひお願いする。  

 

・講座についての提案があれば、メール等で意見を寄せていただけれ

ばと思う。  

 

・仕事や家事等に一生懸命取り組んでいたら、自分の時間がなくなっ

ているという日々が続いていた。手間をかければ良いものではない

のではと悩んでいるときに、たまたま炊飯器で一度に３品の料理を

作る動画を見て衝撃を受けた。皆が活躍していく中、時間の有効活

用を図る、時短テクニックを駆使した料理講座は男女問わず魅力的

だと思う。  

 

・残りがちな材料でできる料理講座も良いかもしれない。黒澤委員、

何か意見はあるか。  

 

・近年では老若男女問わず働き、時間がない中で生活している。自分

の時間を少しでも捻出できる知恵を得られる講座は、忙しい「今」

を生きる人の興味を引くのではないか。  

 



4 

 

根岸委員  

 

 

事務局  

 

 

 

根岸委員  

 

 

 

議長  

 

井田委員  

 

 

 

 

議長  

 

 

 

早川委員  

 

 

 

 

 

松原委員  

 

 

・講座で取っているアンケートの結果を、７年度の計画にどのように

反映、活用されているのかを聞かせていただきたい。  

 

・男女共同参画に資することを前提として、参加者の年齢層や参加し

たいと回答した内容を考慮して、企画を検討している。また、評判

の良い講座は、再度行うことを事務局で協議している。  

 

・アンケートとは、結果を次に活かすのが前提である。せっかくアン

ケートを取っているのであれば、その情報を次に活かさず会議で提

案を待つのは、非効率的ではないかと思い、質問させていただいた。 

 

・井田委員、意見はあるか。  

 

・小さい子を持つ親は、子が言うことを聞かず、時間かかり、親も子

もイライラが募るという経験があると思う。子どもが主体性を持っ

て動くようになる指導方法の講座があれば、結果的に時間と気持ち

の両面に有効ではないか。  

 

・同じことを伝えるのでも、伝え方によって効果が違うのは子どもも

大人も同じである。職場等の場面にあわせたコミュニケーション講

座を開催しても良いかもしれない。  

 

・私は食生活改善推進員の活動として、行田市防災フェアにおいて呉

汁の炊き出しを行った。温かい食事は人を笑顔するのを強く実感

し、親子で防災を学べる、とても有意義なイベントであった。また

このようなイベントを開催するのであれば、我々も協力していきた

い。  

 

・今回の資料は目的・目標や改善点も明確に記載されており、非常に

見やすいのだが、１点確認事項がある。お弁当講座とピザ講座の参

加者の年齢層が記載されていないのは、何か理由があるのか。  
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事務局  

 

松原委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長  

 

 

事務局  

 

新坂委員  

 

 

 

 

 

議長  

 

 

 

事務局  

 

 

・失念していた。  

 

・年齢層が記載されている講座を見ると、６０代以上の方が多いのが

印象的である。ＬＩＮＥ等で申込可能になったため、若い方の参加

が増えるのではないか。  

・立派な資料を作成されているため、熟読して意見を整理したうえで

会議に出席したい。事前にメール等で資料配布していただけるとあ

りがたい。  

・研修内容が年々魅力的になっているのを感じる。都合により参加で

きないことや、開催日を過ぎてから参加したくなることもあると思

うため、オンデマンド配信があると望ましい。何度も難しいという

話を聞いてはいるが、実現に向けて検討していただきたい。  

 

・メールアドレスの登録について案内があったため、資料の事前配布

については、事務局も検討しているのではないか。  

 

・その通りである。  

 

・２０代、３０代の講座参加が少ない。ラク家事講座のような、ＳＮ

Ｓだけではわからない、生活の知恵を吸収できる講座に、若い方は

興味を持つのではないかと思う。  

・開催場所がすべてＶＩＶＡぎょうだであるが、地域公民館を活用す

ることはできないのか。  

 

・ＶＩＶＡぎょうだは市の中央に位置するが、地域公民館となると、

移動に時間がかかる方が出てしまうのではないか。事務局の考えを

聞きたい。  

 

・公民館は、地域の生涯学習の場として設置されている施設である。

一方、我々が実施している講座は、女性活躍または男女共同参画を
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議長  

 

 

大淵委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

宮崎委員  

 

 

 

 

 

 

藤田委員  

 

 

 

 

推進するための事業である。同じ料理講座であっても、固定的な役

割分担に関わらず、女性の社会進出を考えていただくきっかけとし

て、講座を開催しているのである。そのために、主になる講座の前

段として、男女共同参画についての講義の時間を設けている。また、

ＶＩＶＡぎょうだという施設もそのための施設であるため、こちら

を活用して各種講座を実施している。  

 

・新坂委員の講座内容についての意見は参考にしていただきたい。次

に、大淵委員いかがか。  

 

・親子料理や健康管理の講座の人気が高く、参加者が多い。漢方講座

はキャンセル待ちが出るほど好評であるが、来年度の実施は検討し

ているか。  

 

・今回は女性の健康に関するものをテーマで実施したが、別の種類で

の要望も多いため、検討している。若い方の参加が課題であるため、

若い人に響くテーマを模索中である。何か良い案があれば教えてい

ただきたい。  

 

・６年度は様々な講座を開催し、キャンセル待ちが出るものを企画さ

れたのは素晴らしく思う。７年度でも、県主催の就職支援セミナー

と在宅ワーカー育成セミナーの市報掲載を予定されている。これ

は、県内の市町村で一番の協力である。県では、働く女性向けの講

座が来年度からオンデマンド配信ができるよう企画している。ぜひ

機会があれば参加していただきたい。  

 

・ピザ講座やお弁当講座では、男女等しく参加されて素晴らしい。一

方、ラク家事講座では男性が少ない。改善点として、ＰＲ方法の検

討が記載されている。現段階で検討している事項や、参加者の男女

差について意見を聞きたい。  
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事務局  

 

 

 

 

髙橋委員  

 

 

 

 

 

議長  

 

佐野委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長  

 

 

 

 

 

 

 

・指摘の通り、男性の参加者が少なかったのは残念に思う。本来の目

的としては、子育て世代の若い男性に、家事分担の意識啓発をする

ことである。まずは、市ホームページ等はもちろん、ＳＮＳ等も活

用しながら周知に努めて参りたい。  

 

・ボイストレーニング講座の参加者から、面接に発声練習がとても役

立って自信がついたという話を聞いた。このような講座は今後も続

けてほしいと思います。  

・アンケートでヨガやピラティス講座を希望する方が多いので、健康

管理の講座としてヨガや骨盤体操等も検討していただきたい。  

 

・事務局には、ぜひ検討をお願いする。最後に、佐野委員いかがか。 

 

・様々な講座において、参加者に好評なのは素晴らしい。  

・若年層の参加者増加を図るのであれば、ＳＮＳや写真の撮り方につ

いての講座はいかがか。また一方で、年配の方向けのＳＮＳ講座を

開催すれば、市が発信している情報を届けられる機会が増えるので

はないか。  

・近年、様々な災害が日本中で起きていることから、乾物料理につい

てテレビで放送されていた。乾物は日持ちするものであるため、災

害時に重宝される。防災意識の向上にもつながるため、親子料理講

座で乾物を取り扱うのはどうか。  

 

・本日出された様々な意見を、事務局で調整していただき、より良い

事業となるよう取り組んでいただきたい。なお、６年度開催の講座

はすべて土曜日である。これは、以前は平日に開催したこともあっ

たが、やはり平日では集まりにくいという意見を受けた結果であ

る。年々改善され、素晴らしいものになっていくのが実感できる。 

・他に意見がないようであれば、議事（３）その他について事務局に

説明を求める。  
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事務局  

 

 

 

 

 

 

議長  

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

議長  

 

 

 

事務局  

・配布資料の男女共同参画推進事業チェックリストについては、本年

度事業の評価アンケートである。結果は次回の会議で伝える。  

・令和６年５月より、議事録の内容を全発言者に確認することとっ

た。円滑に確認作業を進めるため、メールアドレスの登録に協力い

ただきたい。紙を希望される方は、郵送で対応することとなる。  

・情報紙ＶＩＶＡは作成中のため、完成後ただちに郵送する。  

 

・男女共同参画事業チェックリストについて詳細な説明を求める。  

 

・このチェックリストは、過去に委員の皆様からいただ意見を反映で

きていない時期が続いたため、女性活躍推進ネットワーク会議が正

常に機能しているか、皆様に判断していただくものである。講座内

容が適切であったか等の是非を問う項目がいくつかあり、最後に自

由記述式の意見記入欄がある。時間のある方は会議終了後に回答し

ていただき、忙しい方は後日メール等で回答をお願いする。  

 

・何か意見等はあるか。  

・それでは、本日の議事は全て終了となる。これをもって議長の職

を解かせていただく。  

 

・委員の皆様から意見をいただけるおかげで、事務局の気づかない点

を修正することができている。また、内容が良くなった等の意見を

いただくと励みになる。今後も努めて取り組むため、よろしくお願

いする。  

・次回のネットワーク会議は、令和７年７月に開催を予定している。

詳細が決まり次第、追って開催通知を送付させていただく。メール

登録していただければ、今後はメールにて通知を送信したいと考え

ているため、ご協力よろしくお願いする。  

・では、以上で閉会とする。  

 

●閉会  
 


